Prentsa oharra Nota de prensa





SAN SEBASTIÁN PODRÍA ACOGER "MULTIARENA", NUEVO PABELLÓN MULTIUSOS EN ANOETA

El departamento de Obras y Proytectos del Ayuntamiento de San Sebastián ha analizado las posibles ubicaciones de un nuevo pabellón multiusos en la ciudad, optando por una parcela de la ladera de Zorroaga como la más factible.

El Teniente de Alcalde, Ernesto Gasco, ha presentado la iniciativa junto al Teniente de Diputado General, Denis Itxaso.

"Se trata de un pabellón multiusos para completar el mapa de instalaciones de la zona deportiva de Anoeta", ha señalado Ernesto Gasco. "En la presente legislatura se ha acometido la ampliación del Estadio pero es hora de dar solución a la demanda de muchos clubes y entidades de diferentes modalidades como el basket, balonmano, voleibol o la gimnasia rítmica para disponer de unas instalación en las debidas condiciones, tanto para el entrenamiento como para la competición".

Prentsa oharra Nota de prensa



Por su parte, Denis Itxaso ha señalado que "la consolidación de proyectos deportivos masculinos y femeninos de primer nivel fundamentalmente en el basket y en el balonmano, nos lleva a dar este salto cualitativo en el mapa de instalaciones deportivas de Gipuzkoa. No podemos continuar con este aire de provisionalidad cuando hay proyectos deportivos que han alcanzado una madurez que justifica la construcción de un pabellón multiusos. Se trata de una infraestructura que nos permitirá albergar campeonatos y también desarrollar actividades culturales, fundamentalmente conciertos, con unos estándares de comodidad más apropiados de los que se ofrecen en la actualidad.

La propuesta planteada se ubica en una parcela municipal de 30.685 m² en la ladera de Zorroaga, junto a la carretera de acceso a los Hospitales. El nuevo pabellón cubierto dispondría de dos modalidades:

- una de competición con cancha deportiva homologada y capacidad para más de 5.000 espectadores
- otra en la que se transformaría el espacio en tres canchas de entrenamiento y un graderío fijo para 3.000 espectadores, suprimiendo el resto mediante el uso de gradas retráctiles.

El complejo se complementaría con vestuarios, áreas de servicio, oficinas y salas de reuniones, además de un aparcamiento para vehículos autorizados.

El pabellón alcanzaría una altura de 25 metros y dispondría de accesos peatonales desde Amara. Ocuparía 7.000 m² de la parcela y el total del volumen construido alcanzaría los 20.200 m².

"Su carácter multiusos permitiría, además, la celebración de conciertos y actividades culturales, obteniendo así un espacio necesario en estos momentos en San Sebastián para este tipo de eventos", ha indicado Ernesto Gasco.

En una aproximación, el coste de este pabellón podría rondar los 19 millones de euros y en su financiación los socialistas pretenden implicar a las instituciones locales, autonómicas y hasta del Estado para hacer una realidad la construcción del complejo, que remataría la zona deportiva de Anoeta.